

In Kornblumenblau zum Dance-Cup

Von Christina Weinreich

Die Gültzer Dance-Kids tanzen sich in die Herzen von Sponsoren: Mussten sie bislang allein klar kommen, packen jetzt gleich drei Sponsoren mit an und lösen Freudentränen aus.

GÜLTZ. Das war wie Weihnachten: Im Nu waren die beiden Pakete geöffnet, oder besser aufgerissen, und jedes Mädchen langte hinein, um sich eine Jacke zu sichern. Dabei war für jedes Dance-Kid extra eine angefertigt worden. Aber vor lauter Übermut griffen alle zu. Daneben stand Jeanette Dieckmann, die Übungsleiterin der Gültzer Dance-Kids, und hatte Freudentränen in den Augen. „Wir haben endlich Sponsoren“, sagte sie. Einer

kommt aus Stralsund, ein Sicherheitstechnik-Unternehmen, und überweist zwei Mal im Jahr 500 Euro. Die beiden anderen, die am Mittwochabend die jungen Tänzerinnen mit den kornblumenblauen Jacken be-

glückten, sind Bäckermeister Andreas Lange aus Gnevkwow und Roland Schulz, Inhaber einer Allianz-Generalvertretung in Altentreptow. Dieses Jahr sei ein so tolles, sagte die Übungsleiterin. Bei allen Wettkämpfen räumten sie ab,

und nun gehe es auch finanziell für den Verein bergauf.

Dass die beiden Männer in die Bresche springen, kommt nicht von ungefähr: Ihre Töchter lernen unter Anleitung der Gültzerin den gymnastischen Tanz. „Tanzen ist kein Fußball. Für Tanzgruppen ist es immer schwieriger, Unterstützer zu finden. Und wir beide finden es toll, was Jeanette Dieckmann hier leistet und wie viel Zeit sie dafür ans Bein bindet. Unsere Kinder machen was sinnvolles. Hut ab!“, begründet Roland Schulz das Engagement.

Am Wochenende sind die jungen Tänzerinnen, 38 gehören zum Verein, wieder auf Reisen. Sie sind beim Dance-Cup in Röbel dabei. 1000 Teilnehmer aus 36 Vereinen aus sechs Bundesländern haben sich angemeldet.



Nicht mehr kunterbunt, sondern in Kornblumenblau reisen die Gültzer Dance-Kids zu Wettkämpfen an. Dank der Sponsoren Roland Schulz und Andreas Lange (rechts).

FOTO: C. WEINREICH